
Pièces 6 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 84022240

Prix 995 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Situé au Cœur de la capitale du parfum, à deux pas des commerces et restaurants,

cette ravissante maison de parfumeur des années 30 a été entièrement rénové et

offre  environ  180  m²  d'espace  habitable.  Implanté  sur  un  terrain  en  restanque

d'environ 860 M², avec une piscine chauffé de 10x3,8m, cette villa vous permettra

de bénéficier,  à tous les niveaux, d'une vue panoramique à couper le souffle, des

collines du tanneron jusqu'aux collines de vence, en passant par les îles de Lérins

et  la  vieille  ville  de  grasse.  Dès  l'entré,  vous  accédez  à  un  espace  baigné  de

lumière, comprenant un salon ...

Located  in  the  heart  of  the  perfume  capital,  just  a  stone's  throw  away  from  the

commodities  and  restaurants,  this  charming  1930s  perfumer's  house  has  been

completely renovated and offers approximately 180 m² of living space. Situated on

a terraced plot of around 800 M², with a heated pool of 10x3.8m, this villa will allow

you  to  enjoy  breathtaking  panoramic  views  from  the  tanneron  hills  to  the  hills  of

vence, passing through the Lérins islands and the old town of grasse at every level.

Upon  entering,  you  step  into  a  light-filled  space  with  a  spacious  living  room,  a

dining room, and a equipped ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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